

# 【ねがいましては】

第71号

平成7年1月27日

共和珠算学習塾

いよいよ受験の時期を迎えようとしています。すでに推薦入学の決まった子もポツポツいるようです。

今年の受験生もまた、数々の思い出を残してくれそうです。皆、エリートじゃないけど、ちよつとばかり他を探しても君たちのような生徒はいなかったよ。と、言えそうな諸君たちになりそうですね。冬期講習中も、まあそれなりに向かっていました。この教室の特徴とでも言いましょうか。結構リラックスして向かっていましたね。よくもまああそこまでと言うくらい、教え手をからかうことの上手な諸君だったとも言えます。まあこの件に関しては伝統のやうなものなので気にもしませんが・・・。

12月31日大みそかの日に、教室を大掃除してくれたのは君たちが初であります。午前中より夕方まで、6時間にわたりよくやってくれました。私がもし、みんなの受験する高校の校長であればまちがいなく「顔パス」です。ホコリによるアレルギーでティッシュをひと箱の半分も使ってしまった子もいました。外の窓の桟を窓を開けたままホウキで掃いたものだから、外のホコリがみんな中に入ってしまったり、教室の掃除機の吸い込みが悪くて、自宅の掃除機をわざわざ貸してくれたり・・・。

この教室開設以来の大掃除がありました。

あともうわずかになってきましたけど、自宅でも学習も「こつこつ」と進めているようですね。合格・不合格にこだわらずに、どうやら自分のスタイルというものを築き上げつつあるようです。あなた方は気のつかないところで、自分の宝物を自分で作りあげようとしています。高校へ行ったらきっとクラスでも、「ねえ、勉強教えてよー」と仲間が聞いてくると思います。

将来の夢をぜひ捕まえられるよう「宝物」を身につけようとしている今、入試というものがほんの人生のひとコマだということにも気づくはずです。

夢が叶つたら○○ちゃん、君の手で散髪よろしくお願ひします。それまで毛があるかが問題！ ○○ちゃん、私がじじいになった時、病院で車いすを押してください。そして残りの皆さん、社会の様々な方々のために働いてください。役に立ってください。そのための苦労を今、正面切ってはりきってやってるわけです。

どうですか、勉強だって、やってやってやってみると、結構苦でもない。結構おもしろいかもしれないって感じて来たかな？

あと1か月、はりきってがんばろうね。

そして、阪神大震災で亡くなった15歳の受験生の分も夢と一緒にしてがんばろうな！

## 2月の予定

1月28日（土） 珠算検定試験 4～10級

29日（日） リ 段位～3級・・・中央商業高校

2月 第1週 東京中央地区通信珠算競技・・・共和珠算塾

7日（火） 検定試験合格発表

9日（木） 暗算満点コンテスト

16日（木） そろばん満点コンテスト

23日（木） 暗算満点コンテスト